

Kleine Zeitung, 14. 10. 22

Oberkärnten

Hermagor S

HERMAGOR

HLW-Schüler werden am Nassfeld zu Skilehrer-Anwärtern ausgebildet

Der Skischulverband und die HLW Hermagor starten einzigartige Aktion in Kärnten. Der Sponsor ist Riedergarten Immobilien.

Die HLW in Hermagor kooperiert mit dem Kärntner Skischulverband und bietet die Zusatzqualifikation „Skilehrer-Anwärter“ an. „Wir arbeiten schon länger sehr erfolgreich mit den landwirtschaftlichen Fachschulen Litzlhof und Stiegerhof zusammen“, sagt Kärntens Skilehrer-Chef Peter Gfrerer. Neu sei aber dieses Ausbildungsangebot für eine berufsbildende Schule, wie die HLW Karnische Region in Hermagor. Sie legt neben einer umfassenden Allgemeinbildung Wert auf betriebswirtschaftliche Schwerpunkte, ebenso wie auf Zusatzqualifikationen. Wobei primär die touristischen Bedürfnisse der Region Hermagor-Nassfeld im Fokus stehen.

„Mehr als 30 Schüler haben sich für die Zusatzausbildung gemeldet“, sagt Werner Wölbitsch, provisorischer Leiter der HLW. Denn sie ermöglicht den Schülerinnen und Schülern die nahezu kostenlose Ausbildung zum Skilehrer-Anwärter. Als Sponsor für diese Aktion konnte der Klagenfurter Immobilienentwickler Riedergarten gewonnen werden. Diese Ausbildungsschiene lässt auch Kärntens Skischulen



Peter Gfrerer vom Kärntner Skischulverband freut sich über Kooperation mit der HLW

KK/PRIVAT (2)

positiver in die Zukunft blicken. „Wie viele andere Unternehmen sind auch die Skischulen von Personalmangel betroffen“, unterstreicht Gfrerer. Unter diesem Aspekt habe sich diese Kooperation zwischen dem Skischulverband und der HLW entwickelt. Laut Gfrerer sieht dieses Pilotprojekt die Skilehrerausbildung im Rahmen der Schulskitage vor.

Gfrerer: „Dabei fließen Elemente der Skilehrerausbildung in den Unterricht ein.

Dieses Projekt ist vorerst auf fünf Jahre ausgerichtet.“ Begeistert zeigt sich auch Wölbitsch: „Unseren Schülern ist dieses Angebot willkommen, damit können sie in den Ferien ihr Taschengeld aufbessern und zugleich als Werbebotschafter für die Region fungieren.“ Zehn Tage umfasst die Ausbildung zum Skilehrer-Anwärter. Die erste Phase dauert vom 12. bis 18. Dezember 2022, der Rest erfolgt im Jänner.

Leopold Salcher